

ainsi que les parties intéressées restent assujettis à tous droits et taxes applicables en vertu des lois colombiennes.

PROJETS

A) Nouvelle raffinerie

La demande accrue d'essence a forcé Ecopetrol à mettre en branle le projet de construction d'une nouvelle raffinerie dont la capacité initiale sera de 60 000 barils-jour. Ecopetrol prépare actuellement le cahier des charges en vue de l'appel d'offres.

B) Oléoduc Vasconia-Covenas

Ecopetrol et trois pétrolières étrangères sont en train de construire, au coût de 400 millions de dollars US, un oléoduc d'une longueur de 430 km et de 24 et 25 pouces de diamètre pour transporter 125 000 barils-jour supplémentaires de brut jusqu'au port de Covenas. On prévoit de construire à ce terminal maritime d'autres installations d'entreposage d'une capacité de 1,25 million de barils.

C) Gaz naturel

En Colombie, la consommation domestique de gaz naturel atteint 20 millions de pieds cubes par jour, et environ 200 000 ménages vivant sur la côte nord et dans les départements de Huila et de Santander se servent du gaz naturel. Le gazoduc Apiay-Bogota, achevé récemment, fournira 600 000 pieds cubes de gaz naturel par jour à des familles à faible revenu vivant au sud-est de Bogota. Ecopetrol construit présentement une usine de séparation de gaz dans le champ pétrolifère d'Apiay, installation qui sera terminée en juin 1990 et qui produira sept millions de pieds cubes de gaz naturel par jour afin d'approvisionner en énergie environ 230 000 ménages de Bogota.

Au cours de la première moitié de 1989, le secteur pétrolier a été la cible de 21 attaques de la guérilla qui ont causé des déversements de